

Hessischer Bergmannstag – Bad Schlemaer Bergbrüderschaft war dabei

Uwe Haas

„Es war ein gelungenes Wochenende.“ So oder ähnlich lautete das Fazit von allen Beteiligten der Bergbrüderschaft Bad Schlema nach der Rückkehr aus Hessen.

Vom 11. bis 13. September 2015 nahmen knapp 20 Mitglieder des Vereins an den Veranstaltungen zum Hessischen Bergmannstag in Borken teil. Solche Zusammentreffen mit Bergkameraden aus ganz Deutschland und dem Ausland sind immer sehr interessant und der Platz für einen umfangreichen

Erfahrungsaustausch. In Hessen konnten wir das Erzgebirge und unseren Heimatort Bad Schlema bei einer großen Bergparade vertreten und oftmals den Bergkameraden und Zuschauern erklären, wo genau wir herkommen. Diese Treffen bieten eben immer die Möglichkeit der Werbung für unsere Region, die wir kräftig genutzt haben.

Natürlich haben wir in Hessen auch übernachtet. Dabei hatten wir uns die Jugendherberge Lauterbach/Hessen heraus-

gesucht. Ein Volltreffer! Das betraf sowohl die Unterkunft und Verpflegung als auch die Gastfreundschaft der Verantwortlichen in der Jugendherberge. So waren unsere Mitglieder, die dem jugendlichen Alter doch schon entwachsen sind, rundum zufrieden. Das Fazit lautet deshalb: „Gerne nehmen wir in den nächsten Jahren nach Möglichkeit an solchen Treffen teil“. So etwas geht nie ohne Unterstützung. Deshalb an dieser Stelle unser herzlicher Dank an unsere Sponsoren und Unterstützer.